

アルバトロス、エジプトに売船

コロナウィルスの影響で苦境の船会社で、クルーズ船の処分が相次いでいるようだが、ドイツのフェニックスライゼンからアルバトロス(28518ト)をエジプトのピック・アルバトロス・グループに売却したというメールが入った。



昨年3月横浜に入港したアルバトロス

アルバトロスというと、あまり馴染みがないかもしれないが、元ロイヤルバイキング・シーといえ、懐かしいと思う人もいるだろう。1部ファンの間では「QE2より格上」ともいわれ、89年には日本でチャーターされ、日本人客のための香港クルーズが行われた。私も乗ったが、この船を家代わ

りに乗り続けている年輩の女性以外は日本人客ばかりだった。

1973年建造の同船はロイヤル・オデッセイ、ノルウェジャン・スター、クラウンなどと名を替えながら所属を替え、2004年からアルバトロスとしてフェニックスライゼンでドイツ人客を乗せ、世界一周9回、大陸周遊航海4回など各地をクルーズしてきた。昨年3月には横浜にも来航した。

フェニックスライゼンは初代飛鳥を買い取った(現アマディア)ことで日本人客にも知られるようになったが、小型の中古船のみを運航、今年から初代ロイヤルプリンセスを加え5隻態勢になったところだったが、また4隻にもどった。

ピック・アルバトロス・グループはエジプトの旅行会社で、同国内に15歩ホテルを所有、25年にわたり、陸上のツアーやホテル、乗り物の手配などでフェニックスライゼンと提携関係にあるという。購入後も船のまま所有し、今後は「ホワイトレディ」の名になるという。ホテルや船として活用するということだが、本格的なクルーズ事業をしたことがあるという記載はないので、実際どのようにこの船が運行されるのか未知数だが、とりあえずこの船はしばらく生き永らえるようだ。

参考:メールの一部

Sehr geehrte Damen und Herren,

Corona und die Auswirkungen bleiben auch in der zweiten Hälfte des Jahres 2020 im Tourismus und vielen anderen Bereichen des sozialen Miteinanders und der Wirtschaft deutlich spürbar. Auch bei uns ist vieles im stetigen Wandel, damit wir den aktuellen Anforderungen gerecht werden und Ihnen wunderschöne Kreuzfahrten mit der typischen Phoenix-Atmosphäre bieten können. Auf dem Fluss gelingt uns dies seit Juni sehr gut. Das professionelle Sicherheits- und Hygienekonzept ermöglicht einen entspannten Urlaub an Bord. Wir freuen uns sehr, dass so viele von Ihnen in den letzten Monaten überaus zufrieden und erholt mit uns unterwegs waren und weiterhin sind. Auch für unsere Hochseeschiffe rüsten wir uns akribisch, um einen baldigen, aber sinnvollen Wiedereinstieg in die Kreuzfahrt zu gewährleisten. Und doch müssen wir bei aller Vorfreude und erwartungsvoller Vorbereitung auch die Wirtschaftlichkeit unseres Unternehmens im Blick haben. Daher haben wir uns nun schweren Herzens entscheiden müssen, MS Albatros aus der Phoenix Flotte in neue Hände zu übergeben.

Dieser Schritt ist uns wirklich nicht leicht gefallen! Aber die laufenden Kosten mit einhergehenden Umsatzeinbrüchen ließen uns schlussendlich keine andere Wahl.

Wir wissen, dass dieser überraschende Abschied von MS Albatros bei Fans und Liebhabern des wunderbaren Oceanliner große Trauer hervorrufen wird. Auch wir von Phoenix Reisen waren immer ganz sicher, im Jahre 2023 den 50.

Geburtstag von MS Albatros mit vielen Jubiläumsreisen und Events gemeinsam mit zahlreichen Stammgästen und Anhängern klassischer Kreuzfahrtschiffe zu feiern. Nun kommt es leider anders und wir sind darüber sehr betrübt.

Und doch haben wir gemeinsam mit der Reederei sicherlich die beste Möglichkeit für Ihre und unsere Albatros gefunden, die man sich vorstellen kann! Wir freuen uns sehr, dass Ihnen MS Albatros auch in Zukunft als Schiff erhalten bleibt. Ein neuer Name, eine neue Bestimmung, aber im Herzen immer noch die "Weiße Lady" und auch immer noch bei Phoenix Reisen buchbar.

MS Albatros wird unvergessen bleiben, hat es doch für viele Menschen - Gäste und Mitarbeiter - ein zweites Zuhause bedeutet.

Bitte bleiben Sie gesund!

Ihr



Michael Schulze

Direktor Schiffsreisen

Bonn, 09.10.2020

·Urlaub an Bord von MS Albatros auch zukünftig möglich



Der beliebte Schiffsklassiker wird zum 20.10.2020 an einen langjährigen und sehr geschätzten Partner von Phoenix Reisen verkauft. Kamel Abou-Aly hat MS Albatros für die ägyptische "Pick Albatros Gruppe" gekauft, zu der allein in Ägypten mehr als 15 Hotels gehören.